
令和５年１２月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) 公共施設におけ

る照明のＬＥＤ化

について 

① 現在までのＬＥＤ化の取組について 

② 屋内運動施設、屋外運動施設及び都市公園

の照明の現状について 

③ 屋内運動施設、屋外運動施設及び都市公園

の照明のＬＥＤ化に係る国等からの補助に

ついて 

④ 屋内運動施設、屋外運動施設及び都市公園

の照明のＬＥＤ化のさらなる推進について 

⑤ 政府が目標に掲げる「２０３０年１００パ

ーセントＬＥＤ化」と今後の本市の計画につ

いて 

２ 真鍋 昭洋 

(1) 交通広告の利用

について 

① かわせみバスの広告募集について 

・  かわせみバスの車内広告の募集方法等

について 

・  かわせみバス車体及び停留所を利用し

た広告について 

・  過去５年間のかわせみバスの収支につ

いて 

・  広告の募集による収益について 

② 公共交通機関を利用した市のＰＲ広告に

ついて 

・  ＰＲ広告のメリットについて 

・  過去の本市のＰＲ広告について 

・  ＰＲ広告を利用した定住人口・交流人

口の確保について 

３ 吉永 直子 

(1) 那珂川市学童保

育所運営について 

① 危機管理について 

② 業務収支について 

(2) 障がい者自動車

運転免許取得助成

事業について 

① 必要性と今後の考えについて 

(3) 安徳テニスコー

トの改修について 

① これまでの改修状況について 

② 今後について 

 
 
  



 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

４ 平山ひとみ 

(1) 発達障害児支援

について 

① 就学前について 

② 就学後について 

③ 周知について 

(2) 子どもの医療費

について 

① １８歳までの窓口負担無料について 

 

(3) 生理の貧困につ

いて 

① 公共施設における生理用品設置について 

 

(4) 手話言語条例制

定について 

① 必要性と今後の考え方について 

５ 國  政則 

(1) 高齢者の健康増

進に対する取組に

ついて 

① 現在の本市での取組について 

②「介護予防・日常生活支援総合事業」につい

て 

③ 高齢者等の休憩場所について 

６ 春田 智明 

(1) 魅力ある公園に

ついて 

① 安全の確保について 

② 遊具の種類や数について 

③ 防災について 

④ 市民ニーズの把握について 

⑤ 喫煙について 

⑥ 地域での管理（清掃など）について 

⑦ 今後の対応について 

(2) 認知症対策につ

いて 

① 認知症の方の人数について 

② 認知症に対する理解について 

③ 認知症サポーターやキャラバンメイトに

ついて 

④ なかがわオレンジプロジェクトについて 

⑤ 認知症カフェについて 

⑥ 早期発見、早期対応の推進や支援の充実に

ついて 

⑦ 今後の対応について 

 
  



 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

７ 稲生茉莉子 

(1) 環境に配慮した

農業の推進につい

て 

① 農業分野における脱炭素化について 

② 土壌への炭素貯留「４パーミル・イニシア

チブ」について 

③ 無煙炭化器等の機器の購入助成について 

(2) 学校給食につい

て 

① 環境に配慮した食材調達について 

② オーガニック食材に対する認識と課題に

ついて 

③ 農産品の収穫時期に合わせた献立作成に

ついて 

④ パンの持ち帰りについて 

⑤ 米を中心とした国産原料を使用した主食

について 

(3) こども食堂につ

いて 

① こども食堂に対する認識について 

② こども食堂の現状と課題について 

③ こども食堂の運営経費の補助について 

８ 田中夏代子 

(1) ワクチンの接種

費用の助成につい

て 

① 肺炎球菌ワクチンの予防接種について 

② ＨＰＶワクチンについて 

(2) 市役所窓口の開

庁時間について 

① 那珂川市の窓口の開庁時間について 

② 近隣市の状況について 

③ 課題について 

９ 津留 渉 

(1) 産官学連携のま

ちづくりについて 

① これまでの産官学のまちづくりの取組に

ついて 

② 他市の状況について 

③ 本市のこれからの産官学連携のまちづく

りの展望について 

(2) コミュニティバ

スかわせみについ

て 

① 運行補助金の状況について 

② 年間利用者の実態分析について 

③ 運行路線の総括現状分析について 

④ 公共交通に関する住民意向調査について 

⑤ ＭａａＳ（マース）について 

⑥ かわせみの乗車率向上について 

⑦ 隣接自治体相互乗入れも含めた今後の公

共交通の戦略について 

 


